



Última actualización: 8:39:22 Lunes, 31 de Mayo de 2010

Portada Nacional CC.AA. Internacional Opinión Actualidad Empresarial Actualidad Sanitaria A Fondo Vivir Hoy

Buscar

Noticias | Avances médicos | Entrevistas

La Fundación Cuidados Dignos inicia una campaña para eliminar las sujeciones

Atrás

La organización ha desarrollado una metodología para cambiar la gestión de los centros sociosanitarios que persigue una atención individualizada y mejorar la calidad de vida de los mayores dependientes

REDACCIÓN EM 28.05.2010

La Fundación Cuidados Dignos desarrolló durante los dos últimos años una metodología-norma de trabajo, basada en el modelo EFQM, cuyo objetivo es conseguir reducir y eliminar el uso de sujeciones físicas y farmacológicas en los centros de atención sociosanitaria.

Ahora, la entidad ha iniciado una campaña de concienciación y sensibilización entre los diferentes agentes sociales que están en contacto con las personas mayores, en el marco de un proyecto que se iniciará con la implantación de la norma en centros piloto del País Vasco, para extenderla posteriormente al resto del Estado y finalmente llevar a cabo su internacionalización.

La norma Libera-Ger es la nueva propuesta de gestión surgida de esta experiencia de profesionales que trabajan con el colectivo de personas mayores. Tras su validación en el centro del Grupo Torrezuri de Gernika, ahora se contrastará en residencias de mayor tamaño, concretamente en los centros Matia de Guipúzcoa.

Los objetivos de la Fundación Cuidados Dignos con el desarrollo de la nueva metodología son la eliminación completa y con garantías de las sujeciones, mediante la transformación de la gestión del centro. Para ello, utilizará el control y eliminación de sujeciones como indicador de Calidad de Vida. Actualmente, en el Estado el 17,5% de las personas mayores que viven en residencias lleva una sujeción de forma diaria. Según las declaraciones de la doctora Ana Urrutia, presidenta de la Fundación Cuidados Dignos, 'queremos cambiar esa realidad; nuestra metodología es una nueva propuesta de cuidado no excluyente sino sumatoria sobre la excelente labor que desde nuestro punto de vista ya se está realizando en los centros de atención a personas mayores dependientes y como tal, sumando sobre esa labor previa de cada organización, entendemos que permitirá reducir esa cifra'.

Comité de Expertos

La presentación de la Fundación Cuidados Dignos y del proyecto Libera-Ger tuvo lugar recientemente en Bilbao ante un Comité de Expertos, un grupo de especialistas entre los que se encontraban gerontólogos, psicólogos, consultores de gestión, gerentes de residencias, asociaciones, familias y administración pública de todo el Estado y que se ha reunido por primera vez con el objetivo de continuar con el proceso de contraste de una norma elaborada desde una experiencia concreta. La jornada ha permitido iniciar un proceso de colaboración con el objeto de promover una nueva propuesta de atención en los centros residenciales 'orientada hacia la calidad de vida y los cuidados individualizados, haciendo a las personas dueñas de su propio proyecto de vida con independencia de su competencia motora e intelectual', informan desde la Fundación.

COMPARTIR

EDICIONES AUTONÓMICAS

Andalucía

Los residentes de Gerón acuden a la salida de la Hermandad del Rocío de la Macarena
Profesionales defienden la estimulación sensorial para favorecer un envejecimiento óptimo
Micaela Navarro inaugura una residencia en Granada con capacidad para 149 personas

Castilla y León

El PSOE insta al Pleno un plan para atender a personas con Alzheimer
Salamanca aprueba un protocolo de actuación ante casos de Síndrome de Diógenes
Casi 10.000 personas han participado desde 2008 en talleres de prevención de la dependencia

Euskadi

Los mayores de Vitoria muestran su lado más solidario
Uribarri cuenta con nuevas escaleras mecánicas
Nace el Consejo sectorial de Asuntos Sociales de Vitoria

Galicia

Xunta y Ayuntamiento de Lugo abordan la aplicación de la Axencia de Servizos Sociais en la ciudad
Pontevedra eliminará las barreras arquitectónicas en las viviendas de 27 usuarios del servicio de Axuda no Fogar
El programa 'Verán de leer' vigués oferta 70 plazas para personas con discapacidad



La Junta abre el plazo de matrícula en la Universidad de la Experiencia

Los empleados del Área Social de la Diputación de Palencia ponen en común sus experiencias

Salamanca aporta 100.000 euros a organizaciones de mayores para sus programas de actividades

Horticultura y cultivo de plantas ganan adeptos entre los mayores vallisoletanos

España se convierte en uno de los destinos del "Erasmus para mayores"

Finalizan los viajes organizados para personas mayores por Caja Murica del programa "Conoce tu Región"

La tecnología Loquendo llegará al servicio e-salud de andaluz

Fernando Jimeno deja la Dirección del Inmerso en Ceuta